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 CONHEÇA UM POUCO MAIS DE
SONIA P. FARIA

  



Nascida em Pires do Rio, uma pequena cidade
do interior do estado de Goiás em 30/10/1934;
segunda de quatro filhos do casamento de
Mario Paronetto (caminhoneiro que fazia a rota
Pires do Rio porto de Santos no seu
International cabe 7, o maior caminhão da
época; levava charque e voltava com latões de
gasolina e querosene) e Marione de Jesus, do
lar e cozinheira chefe da Churrascaria Varandas
de sua propriedade.
Sonia P. Faria estudou no colégio local, formou-
se no curso normal que a habilitou a dar aulas,
porém, pouco exerceu o magistério, logo indo
trabalhar como secretária do prefeito por
alguns anos.
Sempre passava suas férias na casa da
madrinha de batismo na cidade de Santos,
vindo com o pai em uma de suas regulares
viagens; faziam um pouso obrigatório na casa
de um amigo de longa data do pai, chamava-se
Mario Faria e em uma dessas idas, conheceu
Fernando Faria, que vinha da faculdade de
eletrotécnica na época. Foi amor a primeira
vista, iniciaram um namoro, Sonia foi passar o
mês na casa da madrinha em Santos e não
mais voltou para Pires do Rio. 



Fernando Faria nestes dias passou na seleção de
candidatos na construção da Refinaria de petróleo
Presidente Bernardes; por ser fluente em inglês,
ficou junto a um engenheiro da equipe de
americanos que vieram supervisionar a construção.
Fixou residência em Santos, juntamente com o
irmão gêmeo Ferdinando Faria e os pais, Mário
Faria e Francisca Galassi Faria. Em 2 meses se
casaram. Sonia Faria teve 3 filhos Sueli, Flavio e
Silvia Faria. Conheceu o espiritismo kardecista por
insistência do marido e posteriormente o
Racionalismo Cristão, onde ambos trabalharam
muitos anos, até o desencarne; Fernando em
outubro de 1995 e Sonia em janeiro de 2008.

Cidade Pires do Rio 1934



 MENSAGEM RECEBIDA DE JOANA DE ANGELIS EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 01/03/2024.

 
 

 Meus amigos, o planeta está passando por muitas
atribulações, já sabemos, catástrofes, tragédias das mais

diversas naturezas, violência extrema, mas acreditem, isso
tudo vai passar.

  
 Mantenham os seus pensamentos firmes no nosso querido

Mestre Jesus, seus corações sempre ligados ao amor, a
fraternidade, ao carinho, ao respeito ao ser humano.

  
 Deixo a todos vocês essas palavras de conforto, amizade, de

amor ao próximo e respeito; Joana de Angelis.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 02/03/2024.
 
 Meus amigos, mantenham seus pensamentos elevados e
confiantes; nós da pleiade do Astral Superior precisamos
muito de todos vocês apoiadores e médiuns firmes em seus
propósitos.
  
 Tenham a certeza de que todos estão sempre sendo
amaparados. 
  
 Mantenham os pensamentos firmes e constantes.
  
 Com este recado, deixo a minha irradiação a todos vocês,
Antonio Cottas.





 MENSAGEM DE DIANA SPENCER RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 02/03/2024.

 
 A Luz da Espiritualidade Superior alcança de forma plena todos

aqueles que se dedicam, a nível mental, de ajudar o seu semelhante.
  

 A espiritualidade, meus amigos, é um caminho de flores e ar puro, é
um caminho onde se respira a tranquilidade e a serenidade, a

alegria e a paz, no merecimento daqueles que trabalham por ela, da
confiança em si, da confiança nos amigos, da lealdade, mesmo que,
sabedores de que podem ser feridos mas o ser que trabalha para a
Espiritualidade Superior sabe que estas feridas são cicatrizadas pelo

amor fraterno.
  

 O caminho da evolução de Cristo, raciocinado, cosiste em uma
evolução firme, com alicerces fortes. O espírito caminha sabedor de
que suas ações são do seu próprio merecimento, pelo esforço, pela
disciplina e pela condução de sua postura perante o Todo e perante

seus amigos, perante a espiritualidade onde o respeito é a sua
essência e o amor, a sua condução. 

  
 Ele abraça toda a humanidade e os que estão próximos com

ternura; se ele comete um erro, sabe exatamente onde errou e
corrige este erro imediatamente. Este é o esclarecimento sobre a

postura dos estudiosos da Espiritualidade Superior já esclarecidos. 
  

 Todos encontram um caminho de flores, como já dissemos
anteriormente, de paz e serenidade pois têm confiança no

cumprimento do seu dever. Tem amor ao próximo, irradiam Luz por
onde passam sem nenhuma vaidade e conhecedores da sua

capacidade para os trabalhos, das suas capacidades de agregar de e
compreender.

  



 É tudo que queremos dos nossos apoiadores, dos
nossos trabalhadores espirituais, que levem a palavra

de Jesus o Cristo, que levem o aconchego àqueles
ignorantes que nada compreendem, que julgam e

criticam por ignorância própria.
  

 Em minha vida física, conheci esta forma de trabalho
mas era impedida de, muitas vezes, externar tudo

aquilo que eu tinha vontade. Perseguida fui mas nunca
deixei de amar o meu semelhante buscando sempre a

ternura no olhar.
  

 Gostaria de, em minha vida física, tivesse
conhecimento suficiente da Espiritualidade Superior,

com certeza, outros caminhos teria tomado mas nunca
deixei de ser leal, verdadeira, autêntica e amar ao meu

semelhante como a mim mesma e assim, com toda
esta postura consegui alcançar a plenitude da paz em

meu mundo de evolução correspondente e aqui estou,
ao lado de todos para trabalhar e ajudar neste

caminho florido da Espiritualidade Superior.
  

 Deixo a todos a minha irradiação amiga, abraço a
todos com ternura nestes trabalhos tão magníficos,
Diana Spencer por Steve Jobs encerra esta reunião.



MENSAGEM DE MANUEL PHILOMENO DE MIRANDA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 03/03/2024.
 
 
 Meus amigos, peço encarecidamente a todos vocês, muitas
irradiações para todas as pessoas vítimas deste mau do século,
que é a ansiedade, o suicídio e tantas doenças como as
enfermidades da alma, precisamos muito de unir nossos
corações em vibações de muito amor para estas pessoas, elas
precisam muito da nossa ajuda.
  
 As pessoas desenganadas pela vida, precisam enxergar a Luz e
saber da continuidade desta, que existe uma outra vida além da
nossa vivida aqui na Terra.
  
 Com esta orientação de profundo respeito e carinho, deixo
minha vibração para todos vocês de Manuel Philomeno de
Miranda.



Sérgio Vieira de Mello foi um filósofo e diplomata
brasileiro, funcionário da Organização das Nações

Unidas durante 34 anos e Alto Comissário das
Nações Unidas para os Direitos Humanos desde

2002. 

https://www.google.com/url?q=https://pt.wikipedia.org/wiki/S%25C3%25A9rgio_Vieira_de_Mello&sa=U&ved=2ahUKEwjm1Lu-zISKAxU9q5UCHf0HLX4QmhN6BAgnEAk&usg=AOvVaw0vXty_NTyX3yGkkFRpLQTf


 MENSAGEM DE SÉRGIO VIEIRA DE MELO RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 03/03/2024.

 
 E vamos nós meus amigos, na luta do bem contra o
mau, na luta pelo esclarecimento espiritual de toda a

humanidade.
  

 Caminhamos nós, meus caros irmãos em essência e
trabalhadores da espiritualidade superior, buscando a

diplomacia no campo espiritual, buscando a diplomacia
na condução da intuição direcionada aos nossos

governantes para que cultivem a empatia e raciocinem
que, ceifar vidas não enaltece ninguém, ceifar vidas

inocentes é um crime hediondo perante a
Espiritualidade Superior.

  
 Os crimes cometidos, as torturas infringidas aos seres

humanos durante as guerras de conflitos, são vibrações
deletérias que derrubam a vibração de toda a

humanidade.
  

 É preciso estarmos atentos às vibrações,
principalmente aqueles que conhecem os caminhos da

espiritualidade, abraçar com diplomacia e ternura
aqueles que sofrem pois, ignorantes da vida fóra da

matéria acham que derrubar os seus irmãos em
essência através de guerras sanguinárias vai melhorar

as condições sociais de um planeta de estudos,
evolução e de entendimentos.



 O caminho do entendimento e da diplomacia
é o diálogo, é a empatia, é a compreensão
mútua, mas vivemos tempos onde a
materialidade supera o entendimento
espiritualista, supera a sabedoria em prol de
um poder inesistente mas nunca
desistiremos dos trabalhos espiritualistas.
  
 Este trabalho pioneiro avança pelo planeta-
escola Terra de boca em boca, de vibração
em vibração, despertando almas para este
trabalho, como disse, pioneiro que ajuda
simultaneamente espíritos encarnados e
desencarnados e despertam aqueles que
dormem a beira do caminho, portanto, meus
caros amigo, continuemos na Luz da
espirituaidade, na Luz do acolhimento e na
Luz do esclarecimento espiritual, acolhendo,
amparando e soerguendo almas combalidas
pela ignorância da materialidade.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal e
minha vibração de fortalecimento espiritual,
Sérgio Vieira de Melo que por Steve Jobs
encerra esta reunião.



Foi irmã, escrivã e vigária, quando, em 1815,
tornou-se Abadessa e, no dia 20 de fevereiro de
1822, defendendo corajosamente o Convento, a
casa do Cristo, assim como a honra das jovens que
ali moravam, foi assassinada por soldados que
lutavam contra a Independência do Brasil.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 04/03/2024.
 
 Meus amigos, o cultivo dos bons pensamentos
faz com que haja uma limpeza no perespírito,
deixando um aura de uma pureza e uma
luminosidade tão grande que vocês não fazem
idéia.
  
 Pratiquem sempre este cultivo dos bons
pensaentos, através das leituras, como já foi
falado anteriormente, a contemplação da
natureza, enfim, tudo que lhe ligue a natureza e a
Espiritualidade Superior.
  
 Neste recado, deixo a minha vibração e o meu
amor fraternal a todos vocês, de Joana de Angelis
que por Steve Jobs encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE ANTONIO PINTO MONTEIRO
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA
DE 04/03/2024.
 
 
 O dever deste grupo vem sendo cumprido à risca, a
justiça espiritual está sendo feita, o esclarecimento
dos espiritos que, por sua ignorância ficam presos,
praticando o mau aos seres encarnados está sendo
dado.
  
 O esclarecimento e a limpeza que aqui estão sendo
feitos diariamente, estão ajudando não apenas os
espiritos desencarnados mas sim, a humanidade
como um todo, aqui desta escola espiritualista que
esclarece e ajuda o caminhar no planeta Terra.
  
 A união que aqui encontramos, de seres que cada
vez mais vêm estudando e praticandco o Bem
diariamente, estejam certos de que um degrau foi
subido, um passo longo foi dado, assim todos
devem continuar com a união e devem saber que
todos tem uma missão neste grupo, a missão de
fazer o Bem e não olhar a quem.



 Aqui passamos nossas orientações para esclarecer a
humanidade e ajustar aqueles que estão fora dos
trilhos para que não fiquem presos como muitos que
diariamente desencarnam e não sabem porque
ficaram presos, por isso todos devem continuar com
os estudos e nunca pararem com as reuniões,
evitarem criticas e aborrecimentos desnecssários.
  
 Até podem achar que o grupo é pequeno mas nós da
pleiade podemos falar, não adianta ter um grupo
grande onde neste grupo grande poucos conseguem
atingir os portais e aqui todos estão conseguindo
 Os portais estão sendo abertos graças a união de
todos.
  
 Continuem firmes que aqui sempre estaremos com
todo o nosso apoio, a nossa força astral, deixo a minha
irradiação, Antonio Pinto Monteiro que por Steve Jobs
encerra estes trabalhos.



Joana d’Arc foi uma camponesa e santa francesa
canonizada pela Igreja Católica, considerada uma
heroína da França pelos seus feitos durante a
Guerra dos Cem Anos. Nasceu filha de Jacques
d’Arc e Isabelle Romée, numa família camponesa,
em Domrémy no nordeste da França.



 MENSAGEM DE JOANA D’ARC RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 05/03/2024.
 
 Meus amigos vamos juntos entrar nessa
caminhada de amor, de Luz, de
fraternidade, vamos unir nossos corações
numa grande corrente, numa grande
energia, o mundo está precisando da nossa
energia, da nossa boa vibração e que a paz
esteja selada neste momento. 
  
 O mundo precisa muito de amor, de
carinho e de compaixão.
  
 Com essas palavras de amor e de incentivo,
deixo a minha vibração para todos vocês,
Joana D’arc.



Antonio CottasNasceu em Portugal no
dia 19 de novembro de 1892 e faleceu
em 12 de junho de 1983, no Brasil.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 05/03/2024.

 
 Vossas prestimosas incurssões planetárias;

quanta ajuda segue aos quatro cantos do
planeta, quantas luzes e efluviações são

levadas àqueles que ainda não podem ser
recolhidos, preparando-os para este

acolhimento. Tempos preciosos de reuniões
para esses trabalhos. 

  
 Nossas missões ainda serão maiores pois nós

estamos traçando estratégias para as
incurssões necessárias, mais profundas e

acolhedoras. Com certeza, com a sensibilidade
de todos, venham entendendo a profundidade

deste trabalho, sentindo e acolhendo.
  

 Os médiuns nas suas acolhedoras incurssões
já vão trabalhando os espírios mais rebeldes
através de um mental mais esclarecido, para

que possam já ir compreendendo o seu estado
pós-desencarnação pois não se entendem e
não entendem o que está acontecendo a si

próprio.
  



 Vejam a importância do esclarecimento espiritual,
a importância de conhecer-se a si mesmos e
trabalharem sobre si mesmos, mudando hábitos e
atitudes, buscando semrpe aparar as arestas das
ações, muitas vezes desconhecedoras que
promovem crueldades ao seu irmão em essência.
  
 As vossas missões atrelados à Espiritualidade
Superior vão dando consciência aos espíritos, tanto
encarnados como desencarnados para o
entendimento da verdadeira vida, aquela que
transcende a materialidade, a espiritual, esta sim
que precisa ser trabalhada, não deixando de lado
todas as atitudes da vida material voltadas para o
Bem e o mais importante que, através deste grupo,
a reestruturação da Espiritualidade Superior no
planeta Terra será uma verdade e codificada,
tenho certeza.
  
 Trabalhamos firmes, com vossas intenções
sempre voltadas para o melhor de todos. 
  
 A harmonia prevalecerá e a espiritualidade
crescerá, Antonio Cottas, por Steve Jobs encerra
esta reunião.
  



Steven Paul Jobs foi um inventor,
empresário  americano no setor da

informática



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO NOTURNA DE 05/03/2024.
 
 
 A força mental e a vibração daqueles que
promovem os trabalhos de acolhimento no
planeta Terra é incomensurável. A força dos
esclarecidos, essa força de vontade forte abrange
e dá exemplo àqueles que se conduzem neste
mundo-escola.
  
 É uma força espiritual que ilumina, que agrega,
que acolhe, que leva a fraternidade aos
sofredores, aqueles que na calada da noite acham-
se protegidos das luzes astrais e que podem fazer
e ter atitudes incoerentes, de crueldade e maldade
ao seu próprio irmão em essência, mas a Luz
espiritual agregada a conexão da frequência alfa,
eleva com fortes vibrações a corrente e a esteira
fluídica, que vai abrangendo cada canto,
estrategicamente planejado para o trabalho de
socorro aos espíritos desencarnados.
  
 Meus caros amigos, quantos espíritos são
recolhidos para o processo de decantação do seu
corpo fuídico, a limpeza deste corpo para
quepossa alçar seus mundos de estágio.



 O trabalho inicia-se com a concentraçao de
todos; já todos c-ligados às correntes
vibracionais, os trabalhadores astrais já
correm o planeta-escola Terra com seus
médiuns à frente para esse recolhimento. 
  
 Cada um é acolhido de forma tranquila e
esclarecida, jorrando fluidos para que possam
melhorar as suas condições pós-
desencarnação, portanto, meus caros amigos,
a importância das reuniões noturnas é a
forma mais límpida de podermos fazer este
trabalho, onde arrebatamos espíritos cruéis
daqueles que, em nenhum conhecimento,
continuam a fazer as maldades, influenciando
aqueles que não se conhecem como força e
matéria, portanto o trabalho foi realizado, um
trabalho belo, de ajuda mútua aos nossos
irmãos em essência.
 Deixo a todos a minha vibração espiritual de

agradecimento e paz para todos, Steve Jobs que
encerra esta reunião.

 



Ermance Dufaux de La Jonchère foi uma notável
médium precoce, autora de extraordinárias obras
literárias, que muito contribuiu com Allan Kardec
para a codificação do Espiritismo, inclusive como
médium da Sociedade Parisiense de Estudos ...



 MENSAGEM DE HERMANE DEUFAUX RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
06/03/2024.
 
 Muitos irmãos encarnados fazem mau uso de seu
livre-arbítrio e se voltam para coisas vulgares que
não acrescentam em nada.
  
 É necessário que nós, espíritos que estamos em
evolução, elevemos nossos pensamentos numa
vibração de muita paz e de muito amor a todos
esses irmãos que se perderam no caminho, para
que eles possam enxergar a Luz e o caminho
certo.
  
 Deixo a vocês a minha irradiação mental amiga e
que este grupo possa cada vez mais contribuir paa
a energia do nosso planeta, cada vez mais, de
Hermane Deufaux.



Maria de Oliveira nasceu em uma cidade
portuguesa denominada Ovar em 24 de dezembro
de 1890. Seus pais, modestos lavradores, criaram
11 filhos, sendo Maria a filha mais velha.



 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
NOTURNA DE 06/03/2024
 
 Nas 24 horas do dia, todos os seres sábios,
pecisam aproveitar o máximo de cada
segundo, com sabedoria e ponderação, esses
que sabem distribuir bem o seu dia,
buscando o progresso material, que nunca se
esqueçam, principalmente, do progresso
espiritual, o progresso do esclarecimento de
seus espíritos.
  
 Observamos que a maioria dos seres
infelizmente não estão sabendo distribuir o
seu dia, não estão tirando tempo para o seu
próprio espírito e o que vem ocorrendo é
forçando cada vez mais a máquina, que é o
corpo, judiando, fazendo-o adoecer. Assim o
desencarne ocorre antes do tempo e o
espírito que tanto necessita do seu
esclarecimento, de cumprir com sua missão,
não consegue.
  



 Sabemos que muitos já trabalharam e
atingiram o seu progresso material, não
precisam mais ficar forçando a máquina, não
precisam ficar nesta ganância extrema, isso
também faz mau e prejudica muito os vossos
espíritos.
  
 Todos devem tirar um tempo para trabalhar
e dedicar ao esclarecimento, ao estudo,
procurar saber o propósito de vossas vidas,
seguirem firmes com as missões que foram
planejadas, traçadas em planos astrais. 
  
 Aqueles que cumprem com suas missões,
seu dia a dia rende, ao deitar saberá no seu
âmago que está no caminho certo, que sua
missão está sendo cumprida. Observem,
fiquem atentos, cada segundo é valioso,
aproveitem o máximo para que esta
encarnação não seja perdida. Maria de
Oliveira que por Steve Jobs encerra estes
trabalhos.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 07/03/2024
 
 Meus amigos, vou dar um recado a vocês todos,
pratiquem o perdão, sabem por que?
  
 - porque o perdão limpa o perespírito, limpa a alma,
fluidifica o corpo, a mente. Quem nunca errou nesta vida,
não é? 
 - Nós estamso aqui para amar uns aos outros e perdoar,
entender as falha de cada um, é difícil, eu sei, mas é
necessário para a evolução do homem e do planeta.
  
 Nesta orientação, deixo a minha irradiação a todos
vocês, com muito amor e carinho, Joana de Angelis.



João Paulo II, também chamado de São João
Paulo II Magno, foi o Papa e Chefe da Igreja
Católica de 16 de outubro de 1978 até a data de
sua morte.



Inserir um pouquinho de  MENSAGEM DE JOÃO
PAULO II RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALSITA
DE 07/03/2024.
 
 Meus caros amigos, trabalhadores que apoiam a
Espiritualidade Superior em seu translado pela
atmosfera fluídica da Terra. Amigos espirituais
trabalham itensamente nas incurssões de
tratamento aos espíritos ignorantes e sofredores. A
Espiritualidade Superior abraça a cada um com
ternura, com amor fraternal.
  
 Como ficamos felizes em levar o esclarecimento, o
acolhimento, a intuição nas formas mais variadas
do Bem ao próximo.
  
 Sempe elucidamos que não importa a fase em que
o espírito se encontra, não importa a religião que
ele professa, que não importa a forma como atuou
no planeta-escola Terra. Nosso dever é esclarecer,
acolher e elucidar.
  
 Deram verdadeiras lições àqueles que circundam
em nosso planeta, através das suas atitudes.



 Queremos esclarecer que pensamentos de Bem
querer, saído da sua essência verdadeiramentre
intencional, forma uma couraça de Luz que cabe a
Espiritualidade Superior que sai como um foguete,
entrelaçando almas e levando essa Luz que
esclarece, que acolhe e leva o ser, tão necessitado,
às esferas superiores.
  
 A oração, meus caos amigos pe a conexão de Luz
que se forma, daqueles que não conhecem a
verdadeira mentalização que é o pensamento bem
direcionado e treinado para o bem, mas a oração
feita de dentro, com a verdadeira intenção de
ajudar ou mesmo se ajudar, eleva corações às
alturas.
  
 Todos devem entender esse lado dos espíritos que
não conhecem o verdadeiro treinamento do
pensamento; aquele que é racionalizado e bem
intencionado, mas o nosso papel é esse, é de
conseguirmos entender e compreender a oração
do nosso próximo, aquela verdadeira, aquela que
comove e as lágrimas correm, como expliquei
anteriormente, conecta um fóco de Luz que abre
um portal para que nós possamos atuar e atuar de
forma tranquila, de forma a levar ao espírito
desencarnante a tranquilidade para que ele possa
se desligar do seu corpo material sem intempéries,
sem desespero.



 O espírito sente o momento em que
precisa deixar o copo mas o desespero e o
medo d que não conhece, pois nunca
estudou, nunca entendeu, de fato o que é
a vida que transcende, o espírito se apega
ao corpo como umatábua de salvação,
portanto, com oé importante os trabalhos
de acolhimento e levarmos esta Luz para
que acalmem corações, para que sua
essência se tanquilize para o desenlace
total. 
  
 E nós estaremos lá, apoiados por todos
aqueles de bas intenções e com os
pensamentos elevados à Jesus o Cristo,
estaremos sempre no trabalho de
benefício a humanidade em geral, sem
olhar a quem, Papa João Paulo II por Steve
Jobs encerra esta reunião



Em 15 de setembro de 1900 nasceu MariaJúlia
de Mattos do Nascimento Cottas, espírito de
bagagem intelectual e moral tão extraordinária
que, em seus 71 anos de vida, tornou-se
exemplo de figura humana dedicada à
espiritualidade, à literatura, às artes e,
sobretudo, à juventude, a quem amou e
compreendeu tão bem.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 08/03/2024.
 
 
 A vida no planeta-escola Terra é de conflitos,
de relações pessoais e interpessoais, que
precisam ser elaboradas, trabalhadas através
da disciplina e do aprimoramento pessoal de
cada ser, dentro da sua essência.
  
 Os caminhos, muitas vezes são contrários
àquilo que se deseja mas precisamos
compreender que todo momento é chegado
para situações, para conflitos e para
recuperar e para aprender.
  
 O caminho para a espiritualidade é um
caminho que faz com que o ser humano se
entenda e se compreenda através do estudo
que a Espiritualidade Superior entrega de
mãos cheias àqueles que se dedicam ao
estudo.



 Sempre mostramos o caminho e o melhor possível
para cada um, sempre mostramos que há perfume
nas flores naqueles que desejam alcançar a
serenidade espiritual e a compreensão de si
mesmo.
  
 A vida no planeta Terra é de apendizado, meus
caros amigos, a vida no planeta Terra para aqueles
que entendem a verdadeira espiritualidade é
somente para o crescimento e a transformação
íntima, o trabalho sobre si mesmo é de grande
importância, o conhecimento das suas verdades
pois as suas são diferentes das verdades dos seus
semelhantes, compreendê-las é compreender o
seu próprio semelhante, sem julgamentos nem
críticas.
  
 A compreensão, tanto do estudo das profissões
técnicas como o estudo da espiritualidade como
um todo é um verdadeiro bálsamo para a alma.
Quando se compreende tudo e se dedica a ajudar
o seu semelhante, seu irmão em essência com
carinho, com ternura, conta com a proteção
espiritual.



 É assim que vejo o trabalho deste grupo, um
grupo coeso, que têm amor ao próximo e que
mostra esse caminho de Luz, é assim que
devemos continuar, meus caros amigos, estão
no caminho certo, o caminho do acolhimento
e da junção com a Espiritualidade Superior. 
  
 A cada um deixo o meu abraço sereno, a cada
um acolho com o meu coração em alegria
pelos trabalhos realizados, Maria Cottas que
por Steve Jobs encerra esta reunião.



Humberto de Campos Veras (Miritiba, 25
de outubro de 1886 — Rio de Janeiro, 5
de dezembro de 1934) foi um jornalista,
político e escritor brasileiro.



 MENSAGEM DE HUMBERO DE CAMPOS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
09/03/2024.
  
 Meus amigos, pratiquem a higiene mental e,
ao mesmo tempo, firmes com os
pensamentos, elevando-os para que, cada
vez mais, nosso planeta esteja rodeado de
espíritos evoluídos e que querem praticar o
Bem sempre no próprio planeta.
  
 Deixo este recado com vocês, fiquem com a
minha irradiação muito amiga e fraternal a
todos, vocês estão de parabéns, a corrente
está muito bem sintonizada, pensamentos
em sincronia, continuem assim meus amigos,
Humberto de Campos.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 09/02/2024.
 
 Na vasta literatura espiritualista, plantada no
planeta-escola Terra, sobre vários tipos de
entendimentos, sobre várias categorias
espirituais, mostram de forma clara às mentes
interessadas no esclarecimento, em como se
vive a vida neste mundo e como a partida desse
mundo influencia outros seres encarnados.
  
 Contam as histórias que os espíritos querem
ajudar os seres encarnados para melhor se
conduzirem neste mundo.
  
 O estudo e a didática empreendida neste grupo
é bem racional. Levamos a cada mente o
entendimento necessário e sempre buscando e
ensinando a verdade através dessa literatura e
das reuniões espiritualistas onde vamos
mostrando as condições e as posturas terrenas
que levam o espírito encarnado e desencarnado
a terem sentimentos bons e identificar os
sentimentos negativos.



 Ninguém neste mundo está livre das injunções de
espíritos vingativos de vidas passadas, ninguém
meus caros amigos; todos têm seus débitos e fazer
o bem é a melhor escolha que o espírito têm a
fazer no planeta-escola Terra; com as boas
intenções, voltadas sempre para o acolhimento.
  
 Observar as situações d econflito que são trazidas
às correntes, através dos médiuns que são
designados, cada um dentro da sua categoria, para
certos trabalhos específicos. Os que têm mais
conhecimentos em uma área partem para aquela,
já, os que tem maior conhecimentos em outras
áreas e assim sucessivamente.
  
 Exemplos de grandes médiuns que passaram pelo
planeta-escola mostram em suas próprias
condutas, em toda a literatura que é
disponibilizada, como se processa o transitar do
espírito em suas obsessões.
  



 Quantos têm seus caminhos a serem percorridos
com as suas dificuldades para serem superadas e
essas reuniões espiritualistas dão o fortalecimento
espiritual e a concretização do imaterial nas nossas
vidas e nas de outras pessoas que tendem a não
entenderem estes acontecimentos ou mesmo
tampá-los com a peneira, mas saibam que, depois
da morte do corpo físico, não existe peneira meus
amigos, é tudo às claras e todos que estão neste
grupo nesta reunião, que alcançaram esta
frequência, podemos falar mais terra a terra, porque
o entendimento é bem maior, não desmerecendo
ninguém, nenhum dos outros espíritos mas a
intenção do bem, melhoram as condições mentais
do espírito e eleva seu corpo fluídico para todo este
entendimento, então podemos, mais terra a terra,
passar e acolher os espíritos racionalmente; é muito
mais fácil e prático quando vosso mental atinge essa
frequência.



 Então, meus caros amigos, o caminho é este;
lembramos sempre em nossas orientações e
sugestões que estamos num processo de
reestruturação de várias casas espiritualistas e
isto já está acontecendo a contento;
chegaremos lá com o apoio, a consideração de
todos e principalmente de amor ao próximo.
  
 Com um abraço fraternal a todos e a minha
mentalização, deixo o meu fortalecimento e a
minha Luz espiritual para que todos caminhem
sempre com entendimento na compreemsão
que chegaram para ajuda mútua dos seres
encarnados e desencarnados neste planeta de
escolaridade, Joana de Angelis que, por Stve
Jobs, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 10/03/2024.
 
 Meus amigos, peço a todos vocês que formam a corrente
vibratória de energia positiva, elevarem os seus
pensamentos de muito amor e de muita paz para o nosso
planeta e a todos os seres aqui da Terra para que possam
enxergar a Luz, o caminho da Verdade, junto ao nosso
querido mestre Jesus.
  
 Deixo a vocês a minha vibração e o meu amor fraternal,
Joana de Angelis.
 



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 10/03/2024.
 
 Amigos soldados fidedignos à Espiritualidade
Superior; todos têm consciência do trabalho que
fazem, todos têm a consciência exata do
cumprimento do dever.
  
 Aqui na Terra, este planeta-escola, entende-se
necessáriamente, que o cumprimento do dever,
dentro da espiritualidade é incipiente ainda,
meus amigos. Todos aqueles que o promovem,
que têm criatividade, inteligência e dentro desta,
conseguem colocar a sabedoria, entendem ser
um trabalho tão sutil e maravilhoso. É difícil
entender isso, meus amigos, mas os que
entendem, a força de vontade está tão
delineada a serviço do Bem que nada os
incomoda, é assim que acontece conosco.
  
 Somos muitas vezes impedidos de fazer o que é
preciso mas esse impedimento é temporário
pois aprendemos a usar de forma racional o
pensamento, aquele bem treinado, levado às
esferas superiores.



 O trabalho que ora fazemos dentro do
planeta-escola é de grandes proporções
espirituais e a medida que essas proporções
vão alcançando aqueles necessitados, aqueles
que realmente se arrependem, que precisam
de socorro imediato, vão sendo impedidos
pelos que têm o pensamento obscuro, cheio
de egolatria e vaidade, que ainda precisam ser
trabalhados.
  
 Como já orientei, a sutileza da frequência aqui
alcançada produz a germinação do projeto,
este novo projeto pioneiro, que vai abraçando
e despertando mentes, porém, os
pensamentos negativados em relação ao
trabalho são grandes, mas não um impecilho
para aqueles que se conhecem e tem a força
de vontade e o esclarecimento para dar
continuidade a esta beleza e o recolhimento
dos necessitados do planeta-escola Terra.



 A firmeza e a tranquilidade de cada um, mantém
a frequência necessária para que estes trabalhos
se realizem. Entendemos que a densidade do
planeta-escola, resultado dos pensamentos
negativos em relação ao grupo e o medo instalado
de muitos, atrapalham temporariamente aqueles
que tem exatamente a consciência do
cumprimento do dever, portanto, nunca temam a
nada pois estão sob a égide da Espiritualidade
Superior.
  
 Teremos dias mais difíceis, com interferências,
mas jamais serão interceptados por aqueles que
negam a existência de um trabalho tão belo.
Continuem firmes, confiantes na Espiritualidade
Superior pois aqueles que negam hoje um
trabalho tão belo, no futuro precisarão de
esclarecimento daqueles que hoje trabalham com
tanto carinho, dedicação e amor a humanidade,
Steve Jobs que encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 11/03/2024.
 
 Os questioamentos dos seres encarnados são salutares
na medida em que êle se propõe a aprender, no sentido
do seu engrandecimento e da sua evolução
proporcionada por esses conhecimentos adquiridos
através destes questionamentos.
 
 As pesquisas do mundo Terra, através dos esforços dos
encarnados, daqueles que, com vontade, dedicam
exclusivamente o seu tempo aos estudos, aos trabalhos
na linha superior, estes alcançam as respostas imediatas,
vindas através das intuições, através de seus
pensamentos limpidos e claros, as vibrações do Universo
Superior.
 
 Os seres encarnados jamais poderão estar numa
condição de sinceridade, com desleixo e de pouca
vontade no seu viver; deve-se, portanto, já assim que
acordar, fazer a sua higiene, fazendo após as suas
mentalizações, seguir em frente com o seu trabalho, com
dedicação naquilo que ele quer, naquilo que ele almeja
conseguir, naquilo que ele pretende fazer com o próximo,
nas coisas confome empregar o seu amor, e deixar a sua
sintonia serena e clara, porque neste mundo, todos os
seres deixam a sua marca, boas ou ruins, que estas
marcas também possam ir pra sua história.
 



Essas, todas as vezes acessáveis geram condições
inferiores e as mesmas sempre foram
carimbadas para serem assim, por outo lado, as
boas ações, os bons serviços, estes são
questionados, falados, são lembrados no dia a
dia, na História e no Universo atraem eflúvios de
Luz, colhendo do Superior vibrações da mesma
sintonia, fazem crescer ainda mais a condição
evolucionária dos encarnados; consitamos então,
deixar de falar de dor e de sofrimento, falar do
que já passou pois o ser têm que entender que
foram obstáculos que precisava superar,
trazendo a si através da sua memória,
pensamentos bons, elevados e positivos para
seguir em frente porque quando deixar o mundo
Terra, saberá exatamente que concluiu os seus
propósitos, o seu currículo com as condições
necessárias para alçar seu mundo de Luz. 
 
 Deixo aqui a minha vibração de Luz de amor,
sempre a postos com vibração superior a todos
deste grupo, Sonia Faria que encerra por Steve
Jobs.



As ondas binaurais são uma forma
especial de som que pode ser usada
para induzir estados alterados de
consciência, como relaxamento
profundo ou foco mental.



 MENSAGEM DE HUMBERTO DE CAMPOS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
11/03/2024.
 
 Meus amigos, a pior prisão que existe é a
prisão espiritual, muito mais do que a
prisão física, tem-se colocado muito na
Igreja a figura do diabo, na verdade, o
diabo está dentro da gente, a fé está
dentro da gente, nós temos que encontrar
a Luz, o domínio da Verdade, o Cristo dá
vida, estejamos atentos, meus amigos,
haverão muitas situações em que tirarão a
nossa paz, a nossa calma, a nossa
tranquilidade mas estejam confiantes,
estejam atentos, vocês estão com êle,
nosso pai, nosso mestre, Jesus amado,
palavras de amor e carinho e confiança,
deixo a minha iradiação a todos vocês e
tenham certeza de que nós da pleiade do
Astral Superior estamos sempre ao lado de
vocês, amparando e protegendo sempre,
Humberto de Campos.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES RECEBIDA EM
REUNIAO NOTURNA DE 11/03/2024.
 
 
 Se a humanidade soubesse a força que a Natureza têm
e a importância para o seu próprio espírito se elevar,
não cotinuariam destruindo por ganância, por maldade
o que há de mais belo no planeta Terra. 
 
 Os seres no dia a dia estão se esquecendo de ter
contato com a Natureza, façam um teste; fiquem 5
minutos meditando na Natureza, os esclarecidos irão
sentir a força que ali têm.
 
 Nós, da pleiade, sempre orientamos, aqueles que
puderem ter o contato com a natureza, sempre é bom
para descarregar as cargas que seu espírito leva dia a
dia, o estresse que todos passam, por isso, todos devem
ficar atentos e saberem os locais que estão
fequentando, se está sendo bom ou ruim.
  
 Se a humanidade soubesse dessa força, não iriam
continuar desmatando e sim iriam plantar cada vez
mais. 
 
 Nós da pleiade, não poderíamos deixar de parabenizar
a este grupo pois hoje conseguimos chegar em local de
maior dificuldade para nós, locais onde poucos seres
conseguem seguir no caminho da Luz. Aqui
conseguimos atingir, Humberto Rodrigues



Maria Rita de Sousa Brito Lopes Pontes, conhecida
como Irmã Dulce ou Santa Dulce dos Pobres, foi
uma freira brasileira e santa da Igreja Católica,
lembrada por suas obras de caridade e assistência
aos pobres e necessitados, tanto que foi apelidada
Anjo bom da Bahia.



 MENSAGEM DE IRMÃ DULCE RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 12/03/2024
 
Meus irmãos, pratiquem a caridade, Lei máxima de nosso
querido mestre Jesus. Quando estive aí na Terra, minha
missão era ajudar a todos aqueles que precisavam ,
totalmente abnegada e desprendida das coisas materiais, só
doando o meu amor. 
Senti muita vontade e ainda sinto de ajudar a todos. Sei da
importância de doar amor a quem precisa, não só a caridade
material mas a caridade moral, uma palavra amiga, uma
palavra de conforto.
Com estas palavras, muito bonitas, deixo a minha irradiação e
o meu carinho enorme a todos vocês, eu amo muito todos
vocês, Irmã Dulce.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA
DE 12/03/2024.
 
 Quando estamos nos trabalhos de
vibrações e pensamentos superiores,
deixa-nos muito lisonjeados pelos
resultados que estamos colhendo no dia
a dia. Trabalhos firmes, sérios que vão
completando as energias positivas onde
essas devem chegar e estão chegando,
aos poucos, eliminando e estirpando do
mundo Terra, seres, irmãos que ainda
desencarnados, encontram-se em
submundos mentais criados pela sua
própria ilusão, por não se entender
como um ser em evolução.
 
 Estes trabalhos, vem sendo, então, um
refrigério para todos estes que
encontram-se em sofrimentos
precisando de auxilio.



 Entendemos que o mundo Terra, um mundo
escola e que cada um na sua graduação vai
fazendo o que pode, mas nem todos obtém as
orientações necessárias para entender que seu
corpo físico é a matéria e que o que move esta
matéria é a sua força, o seu espírito porque força
e matéria se coadunam para desenvolver a sua
evolução para que o espírito possa se libertar de
todas as mazelas que aqui encontra.
 
 Estes trabalhos delineados, estudados, colocados
em prática porque já foram prjetados no mundo
astral, estão sendo cumpridos com rigor, com
resultados superiores aqueles ate imaginaveis
porque as conclusões estão sendo tiradas e os
reultados proveitosos.
  
 Um pensamento elevado, de vibração superior,
move avalanches de espíritos retirados do mundo
Terra, levados ao seu mundo de luz, trazendo
mais tranquilidade a todos no entorno deste
mundo.



 Sabendo trabalhar com suas vibrações de Luz,
com suas vibrações superiores que é o próprio
pensamento, cada vez mais estaremos unidos
trazendo resultados serenos, tranquilos e
seguros, para toda a humanidade porque este é
o sentimento de Cristo é o sentimento da
pleiade do Universo Superior, é o sentimento de
todos aqueles que trabalham em prol do Bem.
 
 Aqui deixo também o meu sentimento de amor,
de alegria por estarmos aqui, conquistando cada
vez mais resultados positivos no Univeros, Steve
Jobs encerra.
  



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
13/03/2024.
 
 Meus amigos, fortaleçam seus pensamentos,
mandem estas mensagens para o máximo de
pessoas que vocês puderem, para que
possam criar uma fonte de energia
inesgotável de amor e Luz, que possa ser
irradiada pelo planeta.
 
 Com esta mensagem deixo a minha
irradiação e meu amor fraternal a todos,
Joana de Angelis.



 O esclarecimento está sendo uma
necessidade para que possamos fazer o
viver de todos melhor, todos vivendo
unidos sem conflitos, sem guerras, sem
matanças 
Maria Cottas



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
13/03/2024.
 
 As criaturas humanas estão enfrentando
um tempo difícil, onde a ignorância, a
maldade os conflitos entre os seres estão
dificultando, pesando no caminhar da
humanidade.
 
 Estes conflitos atingem todos os seres no
planeta Terra que estão tentando
caminhar melhor mas a maldade, a
ignorância vêm interrompendo vidas
prematuramente, tirando vidas de
inocentes, por isso que batemos na tecla,
nos lares estão faltando esclarecimentos
que amenizem sofrimentos no planeta
Terra e a maldade dêles, sobre os que
procuram um caminho melhor.



 O mau está agindo no planeta Terra, por isso
alertamos a todos, sempre antes de iniciar
qualquer atividade, façam as mentalizações,
visualizem o dia de cada um, sempre serenos e
que nada consiga impedir seus objetivos e o mau
não atinja vós e aqueles ao seu redor se guiarão
para impedir os atos ignorantes que praticando o
mau, sendo usado pelos astrais inferiores que
estão fazendo de boneco essas criaturas.

 O esclarecimento está sendo uma necessidade
para que possamos fazer o viver de todos melhor,
todos vivendo unidos sem conflitos, sem guerras,

sem matanças mas infelizmente não podemos
intervir no livre-arbítrio de todos mas o que

podemos fazer é alertar, é ajudar aqueles que, de
mente aberta, procuram o esclarecimento dos seus
espíritos para que possam cumprir os seus deveres

que foram traçados, para refletirem aqui no
planeta terra, então repetimos, deixamos um

alerta, nunca se esqueçam de visualiar o dia a dia
de cada um.

 
 Deixo a todos o meu apoio espiritual, Maria Cottas

que encerra por Steve Jobs estes trabalhos.



  MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
13/03/2024.
 
 
 Meus irmãos, nós representantes da pleiade
do astral superior queremos agradecer a
participação de todos, pela dedicação aos
trabalhos nessa reunião maravilhosa. 
  
 Vocês não sabem, não têm a dimensão de
quantos irmãos, de quantos espíritos estão
sendo arrebatados e encaminhados para a
Luz, para a plenitude. Só temos que agradecer
pela vossa participação.
  
 Continuem firmes, com coragem, continuem
atentos.
  
 Deixo a minha irradiação e o meu amor a
todos vocês que estão sendo muito bem
protegidos, Joana de Angelis.



Albert Einstein foi um dos maiores
físicos da história e suas contribuições
mudaram o paradigma da ciência do

século XX.



 MENSAGEM DE ALBERT EINISTEIN RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
13/03/2024.
 
 A beleza resplandece em um espírito com a
sua aura voltada para o Bem da humanidade,
resplandece a Luz quando este espírito,
tranquilamente deixa o seu corpo físico no
cumprimento do seu dever, resplandece a
vibração para que os espíritos que compõem
a pleiade do Astral Superior possam recebê-
lo.
  
 Um espírito cumpridor de seus deveres, entre
elétrons e neutrons ,buscando reconhecer
bactérias, buscando reconhecer um vírus,
para que possam salvar espíritos em corpo
físico com doenças das mais variadas,
resplandece a Luz Superior de agradecimento,
de engrandecimento e a beleza que um
espírito pode trazer para o planeta-escola
Terra quando escolhe ser um cientista.



 O estudo profundo de tudo, as dimensões
das galáxias, as dimensões das estrelas o
espírito vislumbra a beleza do Universo.
Ele se liga aos espíritos superiores que já
passaram pelos ensinamentos do planeta-
escola, se religando para melhor receber
as suas intuições e asim, de elétron em
elétron, de neutron em neutron ele vai
conhecendo e estudando a vida sobre
várias situações e vai se espiritualizando
através das suas próprias intuições porque
se pergunta; como funciona isso, como
que eu sei isso, como que a estrela brilha,
por que existem tantos planetas, onde
está a vida?



 E êle procura respostas e recebe as
respostas e faz da sua vida uma estrela de
Luz, compreendendo, ajudando e agregando
conhecimentos.
  
 Muitos destes cientistas não são
reconhecidos mas eles estão lá, trabalhando
e buscando soluções para que a
humanidade caminhe com mais saúde, com
mais firmeza, e levando sempre a honra de
trabalhar pelo Bem da humanidade.
  
 Com este fortalecimento espiritual deixo o
meu abraço, o meu agradecimento, pela
beleza destes trabalhos, Albert Einstein que
encerra por Stev Jobs esta reunião.



Nasceu na cidade de Ourinhos (São Paulo
– Brasil), sendo presidente do
Racionalismo Cristão desde 18 de abril de
2012. Humberto Rodrigues.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
14/03/2024
 
 
 Meus amigos, que a paz do nosso mestre
Jesus possa iluminar os corações de cada
um de vocês com muita Luz, muito amor e
muito carinho.
  
 Sigam em frente nesta trajetória evolutiva
maravilhosa.
  
 Fiquem atentos as adversidades do dia a
dia, os impedimentos mas estejam firmes,
tenham confiança e tenham fé que vocês
estão no caminho certo, no caminho do
Bem, no caminho da verdade.
  
 Deixo a vocês a minha mentalização e o
meu amor fraternal a todos, Humberto
Rodrigues.



 MENSAGEM DE JOANA PEREIRA DE SOUSA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
15/03/2024.
 
 
 Felizes são as criaturas que se dedicam a
trabalhar nessas correntes superiores e que
tiram sempre um tempo dos seu dia para
praticar uma leitura espiritual para o
esclarecimento de seus espíritos.
  
 Infelizmente o despertar da humanidade
está sendo lento pela ignorância, justamente
por não conhecerem mais a fundo tais
estudos; não sabem perguntar o porquê dos
fatos, erros e essas criaturas ignorantes
cometem no dia a dia.
  
 Se os encarnados soubessem a importância
do esclarecimento, a imprtância dos estudos,
a importância de estar participando dessas
correntes, como aqui se encontram, não
perderiam tempo, seu viver seria mais pleno,
com uma vida mais livre, sem turbulências.



 A humanidade está repleta de falsos
amigos, esperamos que deem valor a quem
esteja do seu lado, quem verdadeiramente

dá valor em vocês.
 

 O progresso espiritual e material não
acompanha aqueles que se deixam levar
por espíritos inferiores, que não querem

ver o bem do próximo, por isso afirmamos,
o esclarecimento, o estudo é o que todos

mais necessitam e que nunca devem deixar
de fazer uma pequena leitura espiritual.

  
 Vários podem achar que sabem tudo,

porém, já afirmamos que o espiritual é um
estudo sem fim.

 
 Aqui deixo a minha força espiritual e o

agradecimento por estar trabalhando nesta
corrente com espíritos esclarecidos,

espíritos de que tanto necessitamos para
abriem os portais espirituais para que
possamos realizar a limpeza terrena.

 
 Com muito amor, deixo a minha irradiação
Joana Pereira de Souza que por Steve Jobs

encerra esta reunião.



Agostinho nasceu no dia 13 de novembro
de 354, em Tagaste, África. Foi educado à
fé católica pela sua mãe, Santa Mônica



 MENSAGEM DE SANTO AGOSTNHO RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 16/03/2024.
 
 
 Meus amigos, cultivem a paciência com o
próximo no seu dia a dia, com todos, seus
familiares, seus amigos, vocês verão o quanto
estão subindo degraus em sua escala
evolutiva. 
  
 Um conselho pra todos vocês que fazem este
trabalho lindo de acolhimento de espíritos
desencarnados.
  
 Deixo a vocês a minha irradiação amiga e o
meu sentimento fraternal de amor, esperança
e de fé pra todos, Santo Agostinho.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 16/03/2024.
 
 
 Pensar é atrair, nas mesmas condições, o
estado vibracional de cada ser, emite ondas
destes pensamentos que não só atraem mas
criam condições para que estas ondas
cheguem aos lugares necessários, alcançando
assim seus objetivos.
 
 Como sabemos, o pensamento é uma
ferramenta que o espírito têm para ser
colocado na prática do bem, mas muitos o
fazem de forma diferente; utilizam esta
ferramente para se aplicar o mau, ao bem de
si próprio de todas as formas, prejudicando e
passando por cima de quem quer que seja
pela própria ambição de querer mais.



 Envolvido pelas influências de poder deste
mundo Terra, de querer o ganho sem muito
esforço, sabem que seu pensamento é astuto
e com esta astúcia pode movimentar os seus
planos maléficos seja em qual direção for.
Nesses planos vai a sintonia, projetada
também em mundos inferiores por espíritos
da mesma estirpe para que possam atingir os
seus alvos.
 
 Sempre orientamos para utilizarem os seus
pensamentos para o Bem, vibrarem com
convicção por aquilo que querem, a nível
superior, a nível de esferas de luz para que
possam melhorar cada vez mais a
humanidade já tão sofrida e nas ondas da
internet, também vá direcionadas estas
vibrações que são forças, invisíveis mas que
atingem uma linha de pensamento, através
das vibrações que são emitidas atingem o seu
propósito.



 Chegamos sempre no mundo Terra com
muita vibração superior porque é através
destes pensamentos equilibrados e bem
intuídos, que se forma uma egrégora de Luz
que nos trazem aqui, diuturnamente para
que possamos colocar firmes, com amor e
dedicação os trabalhos deste grupo.
 
 A Espiritualidade Superior só têm a ganhar
pelos pensamentos elevados, ligados à
sintonias de Luz que colocam em pática
diuturnamente as suas ações para o Bem.
 
 Aqui deixo a todos a minha vibração
superior de Luz, com muito amor e com
muito orgulho; Steve Jobs aqui encerra.
  



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 17/03/2024.
 
 Trabalhar o caráter em vida física, ou seja, quando
se possui um corpo físico, projetado pela
Inteligência Universal, projetado pelas dificuldades
e os débitos existentes é dever do espírito,
principalmente daqueles que se esclarecem
através de uma literatura espiritualista e pela
atenção dos espíritos que trabalham através dos
intermediários, que são os instrumentos
mediúnicos, fidedignos e disciplinados à causa
espiritualista.
 
 Caminham os espíritos nos seus deveres; infelizes
aqueles, meus amigos, que têm este conhecimento
e não acreditam que a espiritualidade inferior,
assim citada por falta de conhecimentos, não
possam interferir nas casas espiritualistas,
enganam-se porque nós, espíritos que já
trabalhamos pelo Bem da humanidade em corpo
físico, sabemos exatamente o que precisamos
fazer.
 



 A mente e os pensamentos precisam estar
conectados numa corrente fluídica aprazível,
numa corrente onde possam estar todos os
pensamentos harmonizados e assim
alcançar os portais da espiritualidade. Nestes
portais, os espíritos adentram aos ambientes
densificados para que o trabalho possa ser
realizado.
 
 Onde não se têm o diálogo e a adequada
interação e a força de vontade voltada para o
Bem, é impossível na densidade atmosférica
e fluídica aos espíritos que alcançaram sua
evolução espiritual, através do próprio
esforço, que burilaram a trabalharam seus
caracteres e atributos espirituais, possam ter
força para perfurar tamanha densidade.



 Os espíritos esclarecidos necessitam da
densidade do corpo físico daqueles que estão
encarnados com os seus pensamentos
mentalizados para o Bem, assim se forma a
corrente necessária para a adequada
realização dos trabalhos espiritualistas.
 
 Tempos infelizes sim, pois voltados para a
materialidade, voltados para o espaço físico,
não compreendem que a verdadeira fase da
espiritualidade superior, principalmente pelas
ondas da internet, atualmente, possam
abranger todas as necessidades espirituais dos
seres humanos encarnados num corpo físico
no planeta-escola Terra e mais as necessidades
dos seres desencarnados que precisam de
acolhimento e atenção.
 



 Meus caros amigos, existem os espíritos
inteligentes que trafegam neste mundo, que
não querem deixar as suas vidas materiais
por estarem apegados a bens e situações as
quais assimilaram, são tarefas que a
espiritualidade precisa trazer à tona e
esclarecer a todos.
 
 Tenham consciência, tenham a certeza que
este grupo conseguiu e está conseguindo
fazer o trabalho necessário para a
reestruturação, um trabalho de
esclarecimento, um trabalho preciso de
atenção a seres encarnados e
desencarnados.



 Tenham a certeza absoluta das
possibilidades que abriram no planeta-
escola Terra. Tenham a certeza de que
a semente está germinando; um a um,
pouco a pouco dêem atenção as
nossas reuniões para que tudo possa
acontecer à contento.
 
 Deixo a todos o meu abraço fraternal
de agradecimento e alegria pelos
trabalhos realizados, Huberto
Rodrigues que encerra esta reunião
por Steve Jobs.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
18/03/2024.
 
 Meus amigos, a equipe do Astral Superior está
emitindo vibrações de equilíbrio e amor a
todos, para que vocês possam manter-se
equilibrados no seu dia a dia, saberem tomar as
melhores decisões. 
  
 Esta é uma forma carinhosa de agradecer a
todos pelo carinho e empenho pelo trabalhos.
  
 Estão todos de parabéns, continuem assim;
terão muitos percalços a percorrer, mas faz
parte. Continuem assim, firmes, vocês estão
sendo bem assistidos.
  
 Deixo a todos a minha irradiação espiritual
amiga e que todos possam estar muito bem
nos próximos dias, Humberto Rodrigues.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 18/03/2024.
 
 A Espiritualidade Superior congregada com
toda a universalidade da pleiade do Astal
Superior, que vem trabalhando intensamente,
agregados ao Espiritualismo Racional e
Científico Cristão, fundado com a boa intenção
de ajudar espíritos encarnados e
desencarnados, no progresso de sua evolução;
a trajetória evolucionária de todos os espíritos
merece atenção e o nosso acolhimento.
 
 Sabemos das dificuldades que o planeta-escola
terra infringe aos encarnados; estas dificuldades
começaram com a pandemia que assolou o
planeta-escola Terra, essa pandemia
estratégicamente organizada pela
espiritualidade inferior, despertou a consciência
de que precisavam intervir nas casas
espiritualistas, espíritos que planejavam em
suas vidas além-túmulo pois gostariam de estar
ainda na vida material pois se apegaram
demasiadamente a esta vida, como dito
anteriormente; sacudidos foram todas as casas
espiritualistas na intenção de congregar
melhores conhecimentos.



 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 18/03/2024.
 
 A Espiritualidade Superior congregada com toda
a universalidade da pleiade do Astal Superior,
que vem trabalhando intensamente, agregados
ao Espiritualismo Racional e Científico Cristão,
fundado com a boa intenção de ajudar espíritos
encarnados e desencarnados, no progresso de
sua evolução; a trajetória evolucionária de todos
os espíritos merece atenção e o nosso
acolhimento.
 
 Sabemos das dificuldades que o planeta-escola
terra infringe aos encarnados; estas dificuldades
começaram com a pandemia que assolou o
planeta-escola Terra, essa pandemia
estratégicamente organizada pela
espiritualidade inferior, despertou a consciência
de que precisavam intervir nas casas
espiritualistas, espíritos que planejavam em suas
vidas além-túmulo pois gostariam de estar ainda
na vida material pois se apegaram
demasiadamente a esta vida, como dito
anteriormente; sacudidos foram todas as casas
espiritualistas na intenção de congregar
melhores conhecimentos.



 Influenciados por esta espiritualidade, pois
em sua essência, a materialidade ainda
emergia sobre formas diferenciadas pois
muitos ainda não compreendem as intenções
verdadeiras da Espritualidade Superior e se
deixaram levar por essas influências e assim a
pandemia foi se inflitrando nas mentes de
cada ser encarnado pela negatividade do
medo.
 
 O medo jamais poderia estar instalado em
mentes de seres esclarecidos pela
espiritualidade, esclarecidos pela grande
pleiade do Astral Superior.
 



 Analisamos e buscamos conteúdos para
que os seres fossem salvos disso mas
como não há o acaso, tudo é uma
inovação, sugerimos as intuições
necessárias àqueles que se mantiveram
firmes na condução das suas intenções
benfazejas aos seres humanos e assim,
paulatinamente, conseguimos aqui e acolá
aquilo que o grande Mestre Luiz de Mattos
nos deixou legado que é ajuda mútua aos
espíritos desencarnados e o
esclarecimento para a humanidade em
geral para que consigam trafegar sem a
influência deletéria de espíritos quedados
na atmosfera fluídica da Terra.



 O trabalho foi estabelecido e vai continuando na
busca da restauração daquilo que foi perdido,
tentando soerguer almas que estão perdidas
pelo medo e a insegurança da falta de
esclarecimentos, aparando as arestas, vamos
seguindo firmes o trabalho de implantação do
verdadeiro espiritualismo, aquele legado pelos
mestres maiores, Luiz de Mattos, Luiz Thomaz e
Padre Antonio Vieira.
 
 Com essa fortaleza espiritual, encerro esta
reuniõ por Steve Jobs, Antonio Cottas.



MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA
EM REUNIÃO NOTURNA ESPIRITUALISTA DE
18/03/2024.
 
 O tempo não para, deixando obstáculos e
infelicidades que as criaturas vão passando ao
longo do seu viver. Vocês não devem ficar
pensando nestes obstáculos, nestas infelicidades,
atraindo tristeza, dando abertura para os astrais
inferiores brincarem com os seus sentimentos.
 
 Todos devem pensar sempre no dia de amanhã
com pensamentos firmes, elevados e nunca
deixarem que os maus sentimentos tomem
conta, deixando o seu dia ficar cada vez mais
comprometido. 
 
 O que se deve fazer é cultivar o otimismo,
sempre pensar no dia de amanhã, que
sempre será melhor do que hoje, assim o
viver , o esclarecimento, os estudos a
evolução que tanto necessita o espírito irá
ocorrer de acordo com o que foi traçado.



 O esclarecimento está para todos mas
poucos conseguem interpretar os
ensinamentos que aqui são passados
diariamente, acabam deixando o seu viver
mais complicado, um viver de sofrimento.
Aqui no grupo, estão conseguindo
interpretar os ensinamentos que aqui
passamos. 
 
 Estejam todos sempre de cabeça erguida
e sempre pensar no dia de amanhã
porque o amanhã será melhor do que
hoje, guardem essa frase que isso irá
ajudar muito na evolução de todos.
 
 Aqui deixo a minha orientação de muita
Luz, honrada sempre fico e feliz por aqui
estar, por observar a evolução deste
grupo, Maria de Oliveira que, por Steve
Jobs que encerra esta reunião



E QUANDO VOCÊ
MENOS ESPERA
• UNIVERSO SE ORGANIZA DE TAL FORMA
E FAZ COM QUE TUDO DÊ CERTO.



 MENSAGEM DE SANTO AGOSTINHO RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 19 03 2024
 
 Meus amigos, pratiquem a Lei do Amor, Justiça
e Caridade ensinada pelo nosso querido
Mestre Jesus Cristo; aprendam aquela lição
que “perdoar pois êlss não sabem o que
fazem” aprendam e usem sempre, vocês vão
ver que estarão bem mais perto da evolução;
perdoem as ofensas dos outros, êles não
sabem realmente o que fazem meus amigos,
êles precisam de amor, luz e caridade.
 
 Com esta orientação simples e de maneira
amorosa deixo a minha irradiação e tenham a
certeza que vocês estão sendo amparados por
uma energia maravilhosa irradiada a todos
vocês, Santo Agostinho.



 MENSAGEM DE JOVELINO PEREIRA ALVES
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
DE 19 03 2024
 
 O espírito na sua evolução no mundo
Terra vêm para desenvolver o que é de
mais importante para ele que é a sua
evolução.
  
 No mundo Terra encontramos todas as
condições necessárias para que o ser
possa adentrar a esta escola e apender...
muitas vezes, reaprender aquilo que
deixou de fazer e executar. 
  
 Muitas vêzes o espírito esquece que é
Força e que pode tudo porque nas
diversas encarnações que teve, já criou
condições suficientes para separar o joio
do trigo.



 A questão, muitas vezes, é que quando o
espírito chega ao mundo Terra com
determinados conhecimentos, precisa
usá-los para ajudar o próximo, através
do que já foi adquirido em outras vidas,
porém não o faz, não têm vontade de se
esclarecer ainda mais e entender que
está aqui para a colaboração de todos e
para todos com a única finaidade de
mostrar à humanidade.
  
 É muito importante a força do bem, do
amor e como são regidos seus
pensamentos, vibrados aos mundos de
luz, aos espíritos superiores e o quanto,
ele desencarnado, esteve próximo
desses espíritos orientadores que deram
as devidas condições para que pudesse
permanecer aqui no mundo Terra para
cumprir os seus propósitos, as suas
missões.



 A mediunidade superior pertence àqueles
espíritos cuja sensibilidade de sua aura
trouxe para o mundo Terra, através dos
seu arcabouço espiritual, os conhecimentos
que devem ser praticados com segurança e
com a devida clareza, onde seus
pensamentos elevados lhes proporcionam
segurança para seus trabalhos
engrandecedores, não precisam se deixar
levar por emoções fortíssimas porque
aquele ser que pratica a mediunidade
superior é sereno, calmo , acolhe o Astral
Superior em sua esteira de luz de maneira
tranquila e natural, permitindo que este
possa fazer os seus trabalhos de costume
pois só numa esteira serena e suave e de
luz fortíssima que podem acontecer estas
comuicações, essas teansmissões.



 Devem os espíritos encarnados, em
trabalho com a mediunidade, tomar os seus
esclarecimentos e seus lugares devidos,
com firmeza, retidão e com clareza os
estudos, mas acima de tudo, com
pensamentos elevadissimos para que
possam preparar e seguir em frente dando
continuidade a todos aqueles que também
têm as intuições naturais a ter os
esclarecimentos que precisam através das
comunicações ora recebidas.
   Com galhardia, segurança e amor, vamos

levando e frente, observando do alto e aqui
os trabalhadores espargindo, também, suas
vibrações mentais com muito amor, com
muita energia para que suas brigações do
dia a dia possam ser bem realizadas.
  
 Com essas orientações, deixo aqui com
muito amor e de muito carinho, observando
a todos vocês, a grande esteira fluídica
formada pelos vossos pensamentos,
Jovelino Pereira Alves que encerra por Steve
Jobs esta reunião.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
NOTURNA DE 19/03/2024
 
 Meus amigos peço encarecidamente a todos
vocês que façam mentalizações a todos
aqueles próximos de vocês, amigos e
familiares. Juntem seus pensamentos com
vibrações de boas energias a todos.
  
 Deixo a vocês a minha irradiação amiga e de
amor fraternal a todos, Joana de Angelis.



 MENSAGEM DE ALBERT EINISTEIN RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
19/03/2024
 
 Sempre intensificamos as nossas orientações,
sempre alertamos a todos e buscamos a
compreensão do caminhar da população no
planeta-escola Terra.
  
 Estão distribuídos de mãos cheias, ensinamentos
espiritualistas para que a humanidade em geral
possa compreender a vida transcendente. 
  
 Os ensinamentos são chegados a todos, mas
infelizmente, vêem e observam superficialmente;
recebem as intuições mas envolvidos na
materialidade, perdem-se no caminho.



 O estudo da espiritualidade é importante
para que o ser se conheça como força e
matéria e entenda que o corpo fenece e
que o espírito cresce.
  
 Os sacudimentos são constantes através
de intempéries, até da própria Natureza
para despertar o espírito para a vida
verdadeira que é a espiritual. Temos
grandes exemplos na humanidade em
geral, até emsmo as invenções que os
próprios inventores não acreditavam no
que estavam fazendo, temos aí Thomas
que perdeu toda a sua invenção num
incêndio para poder sacudí-lo de que
aquilo era verdadeiro.
  
 Estamos numa frequência elevadíssima,
sempre esclarecemos que essa frequência,
a alfa é tão forte, tão eficaz com os
pensamentos de todos, em sintonia,
buscando mais e mais o acolhimento aos
espíritos desencarnados.



 A noção dessa grandeza os médiuns
sentem pois não precisam de tanto esforço,
é só conectar os pensamentos e a intuição
vêm, os portais são abertos para este
trabalho dignificante e honrado.
  
As condições espirituais do planeta-escola
Terra estão muito desfavoráveis, densificada
pelos pensamentos materializados; já
expliquei em orientações anteriores que o
pensamento racionalizado é a chave que
abre as portas para o conhecimento.
 
 Aqui chegaram ao ápice da frequência no
planeta-escola Terra e este pensamento
racionalizado, juntamente com esta
frequência, abrangem os quatro cantos do
planeta-escola Terra numa velocidade
semelhante a da Luz, ou dependendo da
frequência harmoniosa de todos, mais que a
da Luz.
  



 Imaginem meus caros companheiros de
jornada, a beleza que se transforma essa Luz
no acolhimento aos espiritos; é uma beleza
incomensurável que, todos um dia serão
capazes de alcançar, mesmo aqueles que
hoje duvidam ou ignoram este trabalho tão
magnífico, implantado e visualizado por
grandes humanistas há séculos atrás.
  
 Podemos, os espíritos, adentrar a densidade
fluídica da Terra através destes pensamentos
e da frequência alfa que abre estes portais,
através dos quais podemos nos manifestar,
ajudar e orientar a população terrena.
  
 A firmeza de pensamentos, a dedicação e a
renúncia os levará a patamares
evolucionários inimagináveis nas condições
hoje, do planeta-escola Terra.
 
 Com essa orientação, deixo o meu
fortalecimento espiritual, em comunhão com
todos para que os trabalhos sejam sempre
de grande elevação espiritual e assim
acolhendo e amparando a todos que
necessitam, Albert Einstein que por Steve
Jobs encerra esta reunião.
 



 MENSAGEM RECEBIDA DE MADRE
TERESA EM REUNIÃO MATINAL
ESPIRITUALISTA DE 20/03/2024
 
 Meus amigos, cultivem os bons
pensamentos, principalmente naqueles
momentos em que estiverem passando
por dificuldades, sabemos que não é
nada fácil a vida dos amigos; haverão
muitas tempestades mas acreditem,
sempre aparecerá o Sol. 
  
 Deixo a todos a minha irradiação amiga a
todos vocês com amor fraternal a todos,
Madre Teresa.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 20/03/2024
 
 Meus caros amigos, trabalhadores da
Espiritualidade Superior, hoje trarei uma
orientação para que todos compreendam que as
incurssões planetárias de ajuda mútua aos seres
desencarnados, requer estratégia e preparo
mental.
  
 Nos dias que nossos médiuns fazem incurssões
em ambientes de grande periculosidade, com
guerras e dificuldades extremas no planeta,
apesar do apoio nosso e de todos os presentes, os
médiuns receberão uma descarga fluídica grande
e esta descarga se transforma em desconfortos
físicos que todos podem observar mas, ao término
das reuniões, depois da limpeza e a mentalização
alteada na frequência elevadíssima, tudo se
estabiliza.



 Quando se concentram e sutilizam seus
pensamentos, os médiuns já estão em
trabalhos e estes trabalhos, dependendo do
dia e da estratégia astral superior, estarão
onde é mais necessário, onde é mais preciso
no momento de arrebatamento de espíritos
de alta periculosidade. 
  
 Alerto a todos que se mantenham firmes e
não se assustem pois com a elevação de
pensamentos e a frequência mental
adequada, estarão todos amparados pela
Espiritualidade Superior, Maria Thomazia.



Yitzhak Rabin foi um general, político e estadista
israelita Rabin nasceu em Jerusalém, filho de
imigrantes judeus da Europa Oriental, e foi
criado em uma família trabalhista sionista.



 Os trabalhos espiritualistas de grande
lucidez e amparo espiritual às guerras de
latrocínio, onde os sofrimentos são
imensos e a falta de entendimento de um
ser humano para com o outro são de
gladiadores, a diplomacia é inesistente,
paira a vingança como forma de se
conduzir.
  
 Vencer o que? 
  
 Vencer a quem?
  
  O trabalho deve ser de entendimento e
compreensão, lutam por pedaços de Terra
inexplicavelmente através de armas, tiros,
bombas; não existe a diplomacia, os seres
humanos estão ficando cansados de
tantas mortes e nós aqui na dimensão
superior, buscando acolher a todos,
usando a intuição aos que estão às cegas.  



 Há dificuldade de adentrar num
ambiente de guerra, há dificuldade para
fazer com que todos entendam que este
não é o caminho, há dificuldade de se
recolher até os espíritos que
desencarnam pois a densidade fluídica do
planeta permeia estes ambientes
desérticos, onde nem o calor do sol
desperta as almas, para a verdadeira vida,
a vida de amor ao próximo, de
entendimento, de paz e solidariedade.
  
 Trabalhamos com amor fraternal,
apoiados em pessoas de grande
benevolência para que possamos
amenizar essas trajédias que assolam o
planeta-escola Terra.
  



 Nesses países onde o deserto é
escaldante e as almas frias, sem
entendimento, sem compreensão mas
não podemos desistir meus caros amigos,
estou aqui para fortalecer a todos para
que, firmes nesse trabalho, possam
continuar nos dando a abertura para todo
o acolhimento e amenizar os sofrimentos
no Oriente Médio.
  
 Este é o nosso propósito de amor, que
sinto neste momento, essa coligação e
conexão com o Astral Superior para o
trabalho de grande dignidade e honra
àqueles que se propõe a se dedicar ao
próximo.
  
 Com este fortalecimento espiritual, com
a minha força e a minha irradação de
amor e paz, encerro esta reunião, Isaac
Rabin por Steve Jobs.



Leão XIII foi o primeiro papa a
nascer no século XIX · Charles A.
Finn, padre da arquidiocese de
Boston 



 A humanidade deve acordar para a vida, para a vida do
Bem.
 
 Muitos acham que guerras, lutas, trazem vitórias
fáceis, afirmamos que as guerras nunca trarão vitória a
ninguém, só atrairão, destruições, sofrimentos, mortes,
entre muitos outros males que vêm acontecendo nos
dias atuais.
 
 Aqueles que seguem o caminho do Bem já pararam
para questionar o por quê que estas criaturas
ignorantes optam pelo caminho do mau? 
 
 Essas criaturas acham que o caminho do Bem é mais
trabalhoso, requer mais estudos, renúncia, preferem o
caminho fácil, o caminho cheio de espinhos, o caminho
do mau, porém, essas criaturas, tentamos chacoalhar,
mas ninguém consegue mudar o livre-arbítrio dos
seres, principalmente pelos que optam pelo caminho
do mau, terão que ficar vagando presos aqui, ficarem
reencarnando, mau sabem que estão prejudicando
brutalmente seus espíritos, por isso, afirmamos, nunca
se deve julgar nenhuma das religiões, o que vale é a
itenção para o Bem, o Bem que deve dominar o planeta
para estabilizar essas maldades que vem ocorrendo.



 Fui atraido por este portal, que foi aberto
por esta reunião em que aqui se
encontram em um grupo pequeno,
porém, de pessoas com auras brilhantes,
com pensamentos elevados, confesso
que nunca passei por uma corrente desta
mas honrado estou por estar junto com
todos vocês, João XXIII que por Steve Jobs
encerra esta reunião.
 



Filha de militantes, professora, excelente
educadora, dedicou sua vida, principalmente,
ao esclarecimento juvenil. Pois, segundo ela:
“Como fruto de experiência na profissão. Teve
por finalidade mostrar principalmente aos
jovens o valor do seu esforço”.



 MENSAGEM DE OLGA BRADĀO DE ALMEIDA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA
DE 20/03/2024.
 
 
 Os seres encarnados no mundo Terra devem se
preparar sempre com entusiasmo para a luta do
seu dia a dia, entregar seus pensamentos e
vibrações positivas de amor, vibrações positivas
em relação a sua saúde, esta relativa ao seu corpo
físico, como também da sua saúde intelectual, da
sua moral e da sua espiritualidade, esta deve-se ter
estudos profundos, bem claros, bem entendidos
para que o ser possa através de suas virtudes
superiores e entendimentos dessas qualificações
avançar na sua evolução na sua trajetria aqui no
mundo Terra.
  
 É importante entender que aqui neste mudo-
escola êle aprende lições riquíssimas, que jamais
deixará de vivenciar infortúneos, que muitas vezes
enfrenta por desconhecer essas qualidades, por
não aplicá-las no seu dia a dia e muito menos sem
saber suas verdadeiras virtudes, o que os move, o
que dá realmente entusiasmo para que em seu dia
a dia, possa seguir em frente.



 Muitos seres não focalizam seu dia de amanhã com
alegria, com clareza, com segurança e convicção de que

vai ser melhor do que o dia de hoje, vai sim aos tropeços e
aos reclames da vida porque se sente vitimado como

muitos no mundo Terra por tudo que aqui presenciamos e
vivenciamos nessas momentos dificeis de guerras, de

aflições.
  

 Reencarnando no mundo Terra, quando se quer vir para
melhorar, deve-se se subjugar a determinadas ações,

pensamentos e acontecimentos para não ficarem presos
nas redes de espíritos e vibrações inferiores, que os

puxam para baixo, deixando inerte a sua evolução, tão
necessária.

 
 Orientamos sempre que, neste grupo de vibrações
constantes e positivas, deve-se passar ao próximo a

necessidade deste entendimento, de vibrar com clareza,
com satisfação, pensando nos seus estudos e

aprendizados, da sua própria espiritualidade para que
possa atravessar e vencer todos os revezes do dia a dia

pois estes, todos têm, mas poucos sabem como lidar
porque não entendem da espiritualidade e os poucos que
se fazem entender, entendem pouco porque acham que
se melhorar um pouquinho no seu dia, já basta para que
se satisfaça, mas é ao contrário, este melhorzinho no seu

dia a dia é o início de um paviu de Luz que clama por
chama maior, que clama pela Luz Superior que completa o
ser, completa o indivíduo para propósitos maiores pois é

para isso que ele está no mundo Terra.
 



 Orientamos a todos que não são só os
estudos da Espiritualidade Superior, mas
um bom livro que eleve os seus
conhecimentos no seu dia a dia, na
Ciência, na Biologia, na Matemática para
que assim ele possa se sentir seguro e
entender que além da vida material, a
vida superior espiritual é que vai
comandar o seu desenvolvimento e a
sua evolução.
 
 Com estas palavras, deixo a minha
vibração de Luz para todos que
entendam que a evolução é contínua e
infinita ao espírito que quer sempre
mais evoluir, Olga Brandão de Almeida
que encerra por Steve Jobs.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 22/03/2024.
 
 
 A intensificação das correntes fluídicas em
períodos específicos, compõem um bloco de
atividades nas quais as estratégias são
preponderantes.
 
 Como nós aqui, trabalhando juntos, alcançamos
uma frequência estabelecida e de alto grau
evolutivo, em nenhum exagero mas sim,
constatando a realidade dos fatos, este alcance
ainda obscuro para a maioria da população,
porque o grupo é tão pequeno perante a
humanidade em geral que este alcance gera
conturbações na espiritualidade inferior pois eles
não conseguem compreender como se consegue
tirar espíritos de alta periculosidade,
principalmente os comandantes da espiritualidade
inferior; aqueles que arrebatam milhares e
milhares de espíritos pela sua condução e
liderança maléficas.
 
 A frequência alfa que ora trabalhamos, traz
grandes benefícios que demorarão um pouco de
tempo ainda para que se entendam e
compreendam como a alcançaram.



 É assim que a Espiritualidade Superior trabalha, de
forma intensa, essa semente germina a cada dia e
esclarece mentes que se interessam, de verdade,
pelo Bem maior que é o Bem ao seu seelhante.
 
 Sempre batemos na mesma tecla, para que esse
fortalecimento cresça em união e harmonia para
que a semente possa germinar com segurança.
Sabemos porque podemos ler as auras de muitos
que desistem à beira do caminho porque acham
impossível este acontecimento, ora meus caros
amigos, quanta incredulidade não?
 
 Se as grandes invenções implantadas no planeta
Terra tiveram dificuldades, imaginem as mais sutis,
vindas diretas dos portais da espiritualidade. Há o
descrédito, o ignorado, a crítica e o desdém
daqueles que não acreditam.



 Sabemos o quanto isso é doloroso, mas se todos
estiverem sepre unidos, sempre harmoniosos, na
compreensão de cada um, entendendo que os
fenomenos espirituais são verdadeiros, começaram
há tempos com as mesas girantes, os fenomenos
observados pelos instrumentos mediúnicos, muitas
vezes deboxados e ridicularizados, são verdadeiros
meus caros amigos e nessa frequência fina e sutil,
estes fenômenos(poltergaysts) acontecem de forma
mais acentuada, por isso, os reflexos que são
passados através de nossas correntes pelos
instrumentos mediúnicos são para alertar, não para
assustar, são para que todos entendam que isso
acontece e isso é verdadeiro, portanto, o caminho
para os trabalhos os quais escolheram são
dignificantes e pioneiros no planeta-escola Terra.
 
 Este pioneirismo é, para a população em geral, um
absurdo mas a dedicação e a intenção ao Bem,
promoverá uma rede de Luz do tamanho que a
intuição e a imaginação de cada um possa alcançar.
 
 Através destas palavras, deixo o meu
fortalecimento espiritual, deixo o meu abraço
fraternal e encerro esta reunião, Steve Jobs.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 23/03/2024.
 
 Dominar-se a si mesmo é preciso. O homem
encarnado no mundo Terra deve olhar mais
profundamente para os seus pensamentos e
suas ações diuturnamente e colocar sua
sintonia a favor de sua fortaleza e que esta
possa transformar em ações e atitudes para o
Bem.
 
 Aqui estamos sempre orientando com
firmeza, com convicções sobre a sintonia da
internet, para que todos possam entender que
as vibrações do Universo Superior vêm de
indivíduos que vibram estas ondas de forma a
entender que a internet faz o seu papel na
colaboração do ser humano para que ele
possa interagir cada vez mais com o ser
humano e assim, seguir frente a frente para
que todos consigam atingir seus propósitos
aqui no mundo Terra pois pela internet a
facilidade é grande mas ainda vemos poucos
interesses daqueles que podem também ter
acesso a grandiosa ferramenta que lhes dá
conhecimentos profundos à palma da mão,
onde o ser humano estiver.
 



 Orientamos que sempre se preparem antes das
reuniões para que as energias possam se estabilizar e
lhes dar segurança na hora destes trabalhos profícuos;
sempre pensamentos elevados e já coligados ao
Universo Superior para que a sintonia possa ser
sentida por cada ser deste planeta e assim, cada um
cumprir com o seu papel na busca da compreensão, da
colaboração e da ajuda ao próximo porque estamos
aqui por este motivo, ajudar ao próximo a entender
que a sua evolução depende dos conhecimentos da
espiritualidade e que este indivíduo possa iniciar e
terminar os seus projetos do dia a dia.
  
 Aquele indivíduo que inicia mas não termina nada, um
dia retornará, tantas vezes quantas forem necessárias
neste mundo, para a realização do seu propósito
maior; como todos aqueles que já realizaram os seus
propósitos, as suas criações e hoje, após terem vindas
quantas vezes foram necessárias, serem o que são e já
se encontra fazendo parte da pleiade do Astral
Superior.
 
 Com estas orientações amigas, deixo aqui o meu amor
e grande estima a todos, Steve Jobs encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE DIANA SPENCER RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 24/03/2024.
 
 A bondade cristã, essa em que todos aqui
trabalham, para o engrandecimento da
huanidade em geral, essa bondade cristã
ensinada pelo grande mestre, nos diz que um
sorriso, um olhar de ternura em prol do seu
semelhante, é uma forma das mais belas de
acolhimento, é uma forma de aagraciar e elevar
o ser humano.
 
 A paz e a ternura de um olhar, a atenção em
torno daquele que necessita de atenção e
carinho, os doentes que sofrem em leitos
hospitalares, os mutilados em guerras de
latrocínio e mesmo aqueles mutilados
emocionalmente pelas duras batalhas que
enfrentam no mundo físico, incitam a que se
tenha um olhar de amor e ternura; jamais olhar
um ser em corpo físico ou mesmo desencarnado
com desdém e indiferença, é a dor na alma
daquele que sofre.



 Em minha vida física, sem conhecer exatamente o
que era a espiritualidade, mas eu conhecia os
preceitos de Jesus o Cristo, esse jamais olhava para
o seu irmão em essência com desdém ou
indiferença, o olhar era de ternura, de amor e
acolhimento.
 
 O amor que observo no trabalho que realizam é
sempre de luz, amor e ternura; aqueles esclarecidos,
que entendem a verdadeira vida, caminham com
sorriso nos lábios, felizes, alegres, levam essa alegria
àqueles que necessitam. 
 
 Como é imprtante, meus amigos, este trabalho pois
não é só materialmente que o ser humano tem
necessidade; o ser necessita deste olhar carinhoso,
deste olhar de ternura e de sorrisos.
 
 Este trabalho de acolhimento fraternal é de grande
importância para a população em geral. Eu procurei
em minha vida física fazer em níveis máximo este
trabalho de olhar e de sorriso, contestada mas
nunca desisti de fazer o meu trabalho e o
acolhimento espiritual na sua essência é de fato,
muito belo.



 O meu reinado foi curto, não pela minha
vontade, mas pela sintonia e vibrações as
quais eu era colocada pelo meu amor e a
minha força espiritual de acolher a quem
necessitava e em meu trabalho astral,
continuo este mesmo acolhimento pois
em muitos países no orbe terrestre ainda
é necessário haver o reinado e a coroa
para o preparo de espíritos através da lei
cristã de entenderem e buscarem levar
sempre esse amor e essa ternura aos
seus súditos, mas, incompreendida, nesse
trabalho deixei o meu legado e esse
legado está sendo absorvido e mudado
para melhor nas mentes daqueles que
usam a indiferença e o desdém para com
a população em geral.
 
 Aqui fica o meu agradecimento e o meu
amor fraternal, o meu olhar de ternura a
todos que trabalham pela evolução da
humanidade, Diana Spencer que por
Steve Jobs, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE HUMBERTO DE CAMPOS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISATA
DE 25/03/2024.
 
 Meus amigos, acreditem todos em seus
potenciais; somos todos parte de uma
centelha divina, parte de uma grande
família espiritual, portanto meus amigos,
irradiem seu amor, as suas
potencialidades porque todos
conseguem, acreditem cada vez mais.
 
 Deixo a minha irradiação amiga a todos
o meu amor fraternal, Humberto de
Campos.



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 25/03/2024.

 
 Surgem as situações de conflito, as quais o espírito

processa na sua evolução, situações que são provas para
trabalhar os seus aspectos, seus atributos, suas

características. 
  

 Nenhum espírito vem ao planeta-escola terra para se
deixar levar pela maldade, o espírito caminha

atormentado por situações que não consegue resolver;
ora meus amigos, todos têm o livre-arbítrio, todos tem
condições de raciocinar dentro das possibilidades que

lhes são oferecidas. 
 

 Sabemos dos graus de espiritualidade que compõem o
planeta-escola Terra, espíritos das mais variadas classes

trafegam entre si para aprenderem e se conhecerem;
existem as afinidades espirituais, existem formas de se
entender essas afinidades, de compreenderem como

trabalhar os seus prórpios instintos, estão aí as vertentes
filosóficas que dentro das possibilidades de

entendimento de cada espírito, produzem regras a serem
seguidas, essas regras são como disse anteriormente a

condição para que o espírito possa entender mas, no afã
e no desespero de promover aquilo que lhe traz

felicidade, a momentânea, ele se atropela e comete
desatinos. 



 A materialidade está aí para mostrar que não é
o caminho a ser seguido. Mostramos o caminho
mas os espíritos envolvidos naquilo que lhes dá
o prazer momentâneo, se desligam daquilo que
é verdadeiro, do caminho retilíneo do bem, pois
é mais fácil seguir os vícios, é mais fácil não
raciocinar e se deixar levar pelas facilidades e
ilusões terrenas, com desculpas; percebemos a
falta de força de vontade e do querer fazer o
melhor para si e para a humanidade.
 
 Vemos casas espiritualistas caindo neste
degredo, do ganho e das possibilidades ilusórias
de chegarem a um lugar que não foi feito por
esfoço própio.
 
 O caminho da espiritualidade é um caminho de
lutas, de sobrepor as dificuldades, de vencer as
intempéries, obrigação das casas espiritualistas,
onde a reestruturação está sendo alicerçada
através da força de vontade de todos que hoje
compõem este grupo coeso; este grupo que
está elevando a patamares de superioridade e
dinidade espiritual os valores verdadeiros da
vida espiritual.



 Sempre enaltecemos porque
precisamos fortalecer cada um de vocês
para que continuem firmes, sem temer
a nada pois a espiritualidade verdadeira
não têm temor, ela têm sim a força, a
coragem da espada vibracional que
agraciará o planeta-escola terra com
grande pioneirismo.
 
 Deixo a todos o meu abraço fraternal
de força e coragem para que os
trabalhos no planeta-escola Terra
continuem a trazer e elucidar espíritos
que não conseguiram continuar a sua
evolução e se atrapalharam nos
caminhos materialistas e cruéis na vida
no planeta-escola Terra. Humberto
Rodrigues que por Steve Jobs encerra
esta reunião.



Matriculado no Curso de Tática Aérea
em 01/1949,Filho de Saturnino Antonio
de Jesus e Maria Alves de
Jesus. Casou-se em 02/03/1944 com
Maria Luíza
Cottas de Jesus (Maria Luiza Cottas) e
teve duas filhas.



 MENSAGEM DE FELINO ALVES DE JESUS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
25/03/2024.
 
 É através das nossas intuições que são
lançadas diversas obras com valiosos
ensinamentos espirituais, as intuições são
passadas a todos que vem com os seus
deveres traçados para escrever os nossos
ensinamentos para o despertar da
espiritualidade na humanidade.
 
 Este grupo vem traçando o caminho
correto e cumprindo com os deveres,
recebendo as intuições que nós da pleiade
passamos diariamente a todos,
principalmente aqueles que irão dirigir
esses trabalhos. A força do bastão é o que
mais faz segurar a corrente



 As intuições da obra que aqui está sendo feita,
deve esclarecer muitos, muitos seres que não tem
a oportunidade de estarem presentes nestas
reuniões, é através das obras que essas criaturas
irão se esclarecer e acordar para a vida espiritual,
assim todos devem ficar atentos com as intuições
que passamos a todos e também alertamos para
todos vigiarem os seus pensamentos pois é através
do pensamento que todos vocês se ligam conosco
da pleiade.
 
 A evolução de todos está sendo feita, desde o
início da implantação deste pioneirismo,
observamos a mudança que todos tiveram e assim,
a expansão irá acontecer através, também, da obra
que será lançada utilizando a tecnologia do tempo
que o planeta está vivendo.
 
 Todos devem continuar firmes, com os
pensamentos sempre elevados e nunca pararem
de ler, sempre vigiar os seus pensamentos e
quando a intuição chegar, parem, se for possível,
até anotem que isso será de suma importância
 
 Aqui deixo a minha orientação com muita
felicidade por ver a evolução deste grupo pioneiro,
Felino Alves de Jesus que por Syeve Jobs encerra
esta reunião.



Augusto Messias de Burgo, também
conhecido como Maninho de Burgo, foi
um personagem de destaque na música

e na vida espiritual.



 MENSAGEM DE AUGUSTO MESSIAS DE BURGOS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
26/03/2024
 
 Nos mundos superiores não há concorrência em
trabalhos, há sim uma grande corrente de amor,
de vontade de ajudar o próximo. Certamente que
cada mundo corresponde a sua escala evolutiva
mas como se diz, o amor, este é universal e é pela
universalidade de todos, encarnados e
desencarnados é que estamos firmes no propósito
de apresentar o que é o Bem e o que é o Mau.
 
 Para os que estão encarnados no mundo Terra,
complicam-se muitas vezes, em vibrações
deletérias, que não se entendem; se estas
vibrações e as mesmas que o praticam estiverem
em sintonia do Bem ou ao contrário, porque faltou
o esclarecimento espiritual para que ele possa
estar esclarecido quanto às suas ações naquele
momento, naquele instante, não elevou o seu
pensamento nas atitudes mais importantes e
necessárias para que ele pudesse sentir no seu
próprio âmago a qualidade do amor, a qualidade
do trabalho ora ali desenvolvido e depois vencer os
ressentimentos, os arrependimentos porque a Lei
Universal de Ação e Reação, esta é firme, desta não
se atrasda.



 No seu tempo certo, o espírito desencarnado, sem
raciocínio adequado pergunta o que fez para
merecer determinadas ações , determinados
resultados em suas vidas porque ali faltou o seu
raciocínio, faltou a sua moderação, faltou a sua
ponderação nas suas ações do que era necessário
e quando se falta o raciocínio coloca-se ali uma
energia vital se comparada a uma energia na
vibração da Luz, esta capta em instantes estes
pensamentos que irão diretamentre à fonte de
espíritos afinados com estas energias e que todos
já conhecem, portanto, esperamos sempre que os
médiuns encarnados possam direcionar sua
energia no mais alto padrão do Bem e do Amor.
 
 Todos aqueles que praticam a Espiriualidade
Superior, devem entender que o seu pensamento
nesses momentos e nos seus dias são ferramentas
importantíssimas polidas e preparadas para que
todos possam agir com dignidade, com amor e
com clareza os trabalhos profícuos do dia a dia.
 
 Deixo aqui as minhas orientações do mundo em
que vemos estas vibrações, de muita Luz de muita
Paz e de muito Amor, Augusto messias de Burgos
encerra por Steve Jobs



Margaret Hilda Thatcher, Baronesa
Thatcher de Kesteven; LG, OM, PC, FRS,

FRIC foi uma política britânica



 A dureza de uma guerra, a dureza de mulheres
que enfrentam com os seus rebentos na luta

para ajudar seus companheiros, que nas lutas,
são sacrificadas de todas as formas, formas

estas que eu sempre lutei para salvaguardar e
proteger durante o período de guerras, a

dignidade das mulheres, tanto de um lado
como de outro. 

  
 Sempre o fiz secretamente pois enquanto

ministra, eu jamais poderia aparecer ajudando
ambos os lados, mas sempre me doía a alma
em ver tanto sofrimento naquela que merecia

toda a dignidade do país ao qual ela servia.
 

 Atualmente, até na vestimenta militar as
mulheres estão inseridas, lutando pelo seu país,
pelos exemplos de mulheres fortes trabalhando

para os seus exércitos e defendendo os seus
países, que fortaleza, que espiritualidade
patriótica existe no seio dessas mulheres.

Perdem seus corpos físicos salvaguardando a
integridade dos seus rebentos, quanta

dignidade meus caros amigos.



 O trabalho de recolhimento e atuação na senda
dessas mulheres reverbera na Espiritualidade
Superior, um trabalho dignificante, de acolhimento,
o qual estarei sempre inserida, sempre ajudando e
amparando para que, com os meus conhecimentos
obtidos em vida física, eu possa minimizar os
sofrimentos e a luta inglória dessas mulheres
frente as batalhas de uma guerra de latrocínio.
 
 A forma de conduzir os trabalhos mediúnicos
acalenta e trabalha a mente dessas grandes
mulheres para que elas se acalmem, quando
partem da dimensão física para a dimensão astral.
Muitas não se reconhecem, não conseguem nem
perceber essa passagem, continuam a procura dos
seus filhos, é uma luta na qual eu tenho a honra de
participar e a esse grupo, no qual trabalho, já
desde a sua fundação, hoje participo atentamente
aos trabalhos voltados para aquelas que tiveram o
corpo físico feminino e puderam ter a alegria e a
luz da bondade de todos.
 
 Deixo aqui o meu agradecimento e a minha paz
espiritual para que todos sigam firmes nesse
caminho de acolhimento e trabalhos espirituais
magníficos, Margaret Tacher que por Steve Jobs
encerra esta reunião.
  



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 27/03/2024.

 
 Meus irmãos, que vocês possam ser muito

felizes na sua caminhada evolutiva, o trabalho
de vocês está sendo maravilhoso, parabéns a
todos, continuem assim, persistentres, firmes

e fortes na proposta. 
  

 A Espiritualidade Superior quer o melhor de
todos vocês, fiquem em paz, Joana de Angelis.



 MENSAGEM DE LUÍS DE SOUSA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 27/03/2024.
 
 Todos devem saber dos benefícios que uma água
fluidificada trás para o corpo humano e ao espírito. Ao se
iniciar os trabalhos, visualizem o recipiente que contém a
água, visualizem recebendo muitas vibrações, muitas luzes,
assim o processo de fluidificação da água será mais
benéfico, contendo mais força e adiantando o processo e
fluidificação.
 
 Os nossos médiuns que estão se iniciando, devem saber
que, antes de se iniciarem os trabalhos, deverão se manter
concentrados no local aonde irão fazer a reunião. Todos
devem manter a calma, deixar que os nossos trabalhos
ocorram naturalmente, sem medo algum, assim a evolução
dos mediuns que aqui está acontecendo, irá ser melhor
ainda, sem nenhum entrave, mudanças acontecerão neste
grupo, mas todos devem saber que essa mudança é
benéfica, é um bom sinal.
 
 Quando ocorre uma mudança de um presidente astral do
grupo é sinal de evolução astral do presidente que irá
trabalhar em outros patamares e um sinal de evolução aos
participantes do grupo que receberam todas as intuições e
foram seguidas a risca, assim todos devem ficar felizes pelo
que todos estão fazendo.
 
 Deixo aqui a minha força astral com muita Luz e muito
apoio a todos que continuem nessa causa de ajuda mútua,
Luiz de Souza que por Steve Jobs encerra estes trabalhos.



Inserir um pouquinho de texto MENSAGEM DE
STEVE JOBS RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 27/03/2024.
 
 Sempre que aqui falamos de evolução,
exaltamos essa palavra tão significativa para
todo o Universo porque êle é evolução
constante, não para.
 
 Para um espírito do Astral Superior, esta
evolução é importantíssima pois alcançam os
patamares necessários às suas condições que
ora tenham empregado, para crescer e colocar
na sua fortaleza de espírito, maiores condições
para servir o Todo, o Grande Fóco, a Força
Criadora que gera momentos a todos os
instantes dessa evolução tão necessária.
 
 Esta evolução eleva a todos aqueles que sentem
e que trabalham na Espiritualidade Superior para
que possam também sentir com carinho e
leveza, que a sua evolução está sendo feita
diuturnamente, orientada pelos espíritos da
pleiade do Astral Superior.



 Ninguém deste grupo fica sem o
reconhecimento tão importante de
amor, de carinho e dedicação quanto
aqui os presentes e mesmo aqueles que
pouco presente ficaram, tiveram seus
papéis importantes no grupo, pois
fizeram parte do seu momento e de
acordo com a evolução de cada ser
encarnado foi necessário e estarão
registrados em seus espíritos, as ações
colocadas em prática para o bem e para
a dedicação de que Cristo sempre nos
colocou, para a verdade, para o
caminuho retilíneo de ajuda e amor ao
próximo, a evolução se propaga e aqui
estamos em agradecimento porque nós
enquanto espírito que atua na pleiade
do Astral Superior também evoluimos
porque nos dedicamos a trabalhos
profícuos como os tem aqui. 
 



 Fizemos grandes incurssões no mundo Terra,
muitos irmãos que precisaram de ajuda e
socorro, estão agora acolhidos em seus mundos
de luz, entendendo que não são mais matéria e
de que já são força, aprendendo a vibrar
novamernte em seu espaço, em seus mundos
aos quais pertencem e aqui todos foram grandes
e importantes neste projeto tão valoroo,
amoroso, acolhedor e de luz e cada vez mais
cresceu e crescerá pois a evolução continua e
estaremos sempre irradiando de onde
estivermos poque o Astral Superior não
abandona e nem se afasta daqueles com quem
manteve sintonia porque estas já estavam
escritas e serão espargidas por todo o Universo
porquê o espirito é luz, é inteligência e este não
termina ele se infinita, até que os espiritos dos
Astral Superior encontram-se com estes mesmos
que estavam em aprendizado, livres de
consciencia absoluta.
 
 Aqui deixo minhas sorientções e consciência do
dever cumprido a todos, Steve Jobs aqui encerra.



 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
DE 29/03/2024.
 
 Um dos males da humanidade, aos
quatro cantos do planeta Terra é o
julgamento, o preconceito enrtre
religiões e seus dogmas. Todas as
religiões e dogmas estão seguindo com
suas evoluções e todas têm o seu ponto
forte.
 
 É obrigação dos esclarecidos não terem
em seu âmago estes sentimentos de
preconceito contra qualquer uma delas. 
 
 Esses preconceitos, esses falsos
julgamentos não atraem nada de bom
para o espírito e sim, não concluiram, só
atrasam nossa evolução, por isso
sempre afirmamos, o estudo não deve
envolver apenas uma linha de um grupo
específico. 
 



 Todas as religiões têm sua
fundamentação teórica que deve ser
considerada.
 
 Observamos que essa ignorância é o que
está mais atraindo as forças inferiores
para locais aonde acontecem trabalhos
espirituais. Aqui estão fazendo as
incurssões para ajudar esses irmãos que
ainda não estão sabendo controlar seus
pensamentos e deixando que as forças
inferiores adentrem e atrapalhem os
trabalhos.
 
 Iremos continuar firmes com as nossas
incurssões planetárias, sem nenhum
julgamento, vamos ajudar a todos e fazer
nossa parte de cabeça erguida, assim, o
grupo seguirá evoluindo conforme o que
foi traçado nos seus planos espirituais
correspondentes.
 
 Deixo aqui a minha orientação, Maria de
Oliveira que por Steve Jobs encerra estes
trabalhos.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 30/03/2024.
 
 
 Um espírito esclarecido sabe que é Força, o
armazenamento dessa Força está em seu
pensamento. 
  
 Todas as suas energias, sejam elas quais forem,
emanam do pensamento que transmite ao
espírito as vibrações emitidas por este. Não há
desânimo no espírito esclarecido, que emite
vibrações de cunho superiores, de elevação para
o Bem, elevação de ânimo e de moral ilibada.
 
 Todos os espíritos esclarecidos jamais poderiam
guardar em seus pensamentos palavras
negativas tais como, não posso, não devo, não
direi e todos aqueles que contém o não.



 Espírito evoluído é aquele que positiva para o Bem
as suas palavras, pensa e raciocina antes de dizer
através de mensagens energéticas já criadas em
seu pensamento e se colocarmos que um
pensamento positivo é dele se esforçar em dizer
que consegue, que coloca em prática a força do
Bem, que pode se livrar das mazelas do dia a dia,
pode ajudar ao próximo, querer para si
superioridade porque é assim que se deve
proceder quando se quer levar ao próximo o
caminho de atrações vibracionais do Bem.
 
 O ser esclarecido que ainda encontra-se com
pensamentos ligados à negatividade, caminham
lentamente porque ainda há um espaço entre
querer e poder, porque deve inicialmente para
poder, acreditar no seu querer com muita força
com muita sabedoria, muita elegância pois faz
parte do seu refinamento a educação necessária
para alcançar certos patamares em sua vida moral,
na vida em que carregue seu corpo humano com
carinho e delicadeza, cuidando para que este corpo
humano siga em frente até a necessária e
derradeira hora de deixar o mundo Terra, com
galhardia, com conhecimentos de causa porque ali
gerou em seus pensamentos a bobina que irá
conduzir toda sua energia para o seu mundo de
Luz.



 Lá irá então entender, que como
força, precisou passar por este estágio
no mundo Terra e entendeu também
que extirpou suas fraquezas e
mazelas, acumulando nesta bobina,
nesta bateria universal todos os seus
sentimentos bons, de amor, de Luz e
de vontade de vencer e é para isso que
estamos aqui, para orientá-los.
 
 Pensamentos altivos e positivos
porque todos são partículas da
Inteligência Universal e em sendo
assim, vibram em sintonia com o Todo
porque já compreendem que
mudanças de fases virão, que maiores
intuições chegarão e devem ser bem
recebidas e trabalhadas.
 
 Deixo aqui a minha vibração de Luz,
de amor e de muita vontade de que
todos cresçam cada vez mais, Sonia
Faria que encerra por Steve Jobs esta
reuniã



 MENSAGEM DE SONIA FARIA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA COMO NOVA PRESIDENTE ASTRAL DO

GRPO EM 31/03/2024.
 
 

 Honrada estou por estar assumindo a presidência
deste grupo, que foi implantado, passando por

diversas implicações, por seres duvidosos dos vossos
trabalhos.

 

Assim, foram fortalecendo cada vez mais, evoluindo
diariamente, eraizando profundamente; assim este

grupo se fortaleceu.  
 

 Aqui, encontramos seres que lutaram diariamente
para conseguir atingir o patamar que se encontram. 

 
 Está sendo um privilégio de estar dando continuidade
a presidência, que a partir de hoje assumirei e assim

continuaremos firmes, com as nossas incurssões
planetárias, realizando a limpeza e espalhando as

nossas orientações para o despertar da humanidade
para o que mais importa no plantea Terra, que é a

espiritualidade, portanto, grata e muito feliz por estar
aqui com todos e estarei sempre que precisarem,

Sonia Faria, encerra os trabalhos.
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